



Halle eingeweiht

Sie ist modern und ein Vorbild für Zusammenarbeit und Nachhaltigkeit: Die Rede ist von der neuen Stockschützenhalle des TSV Schwabhausen. Ein besonderes Bauprojekt, das nun feierlich mit zahlreichen Gästen eingeweiht wurde. „Wir haben viel Glück gehabt“, betonte Abteilungsleiter Dr. Ulrich Clormann in seiner Rede. Glück, das sich in vielen überraschenden Momenten zeigte, aber auch, dass es während der Bauphase keine Unfälle gab. Es war von Anfang an ein gesegnetes Projekt, wie er meinte. Dann erbat er von Diakon Hans Steiner den offiziellen Segen (ausführlicher Bericht folgt). hr